

BAB. I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

PT. Atelier Riri Kreasindo merupakan salah satu biro konsultan yang bergerak di bidang arsitektur dan berlokasi di Bintaro, Tangerang Selatan. Biro konsultan ini dominan menangani proyek-proyek dalam kategori residensial seperti rumah tinggal dan *townhouse*. Namun, perusahaan ini juga menangani proyek-proyek non-residensial, seperti retail dan villa. PT. Atelier Riri juga memiliki karakteristik di setiap proyek-proyeknya yang bisa diterapkan sesuai dengan konteks dan estetikanya.

PT. Atelier Riri Kreasindo yang dominan menangani proyek berjenis rumah tinggal menjadi suatu daya tarik bagi penulis untuk melakukan Kerja Praktik pada perusahaan ini. Penulis berharap bahwa dengan adanya proyek-proyek rumah tinggal tersebut, proses desain sampai selesai bisa diikuti untuk menambah wawasan dan pengalaman baru saat Kerja Praktik. PT. Atelier Riri juga merupakan biro yang dapat beradaptasi dengan *trend* arsitektur yang nantinya akan datang, seperti *prefabrication building* oleh ARSIFAB yang juga merupakan bagian dari PT. Atelier Riri Kreasindo. Hal itu merupakan contoh bahwa PT. Atelier Riri Kreasindo selalu memberikan ide-ide serta gagasan yang selalu kontekstual serta memiliki aspek yang menarik pada tiap proyek yang dikerjakan.

Penulis memiliki ketertarikan pada gaya desain oleh PT. Atelier Riri yang selalu memadukan bentuk geometri, material, serta keserasian dengan lingkungan sekitarnya. Perusahaan juga bervisi misi untuk menemukan suatu hal-hal yang baru dan bisa diterapkan pada tiap proyek yang ditanganinya, tanpa melupakan kenyamanan dan persetujuan dari klien. Penulis ingin mendapatkan suatu ilmu dalam mendesain agar suatu karya tercipta keserasian dan nyaman untuk digunakan oleh pengguna dari bangunan tersebut. Penulis berharap ilmu serta pengalaman yang didapatkan bisa berguna.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan dilaksanakan Kerja Praktik pada biro Atelier Riri adalah:

- a. Mahasiswa bisa menerapkan ilmu pengetahuan serta pengalaman yang didapatkan ketika masa kuliah untuk masuk ke dunia kerja.
- b. Mahasiswa mendapatkan pengetahuan baru dan pengalaman mengenai proses berjalannya proyek arsitektur.
- c. Mahasiswa memahami pengetahuan tentang cara mendesain khas Atelier Riri dengan memperhatikan konteks dan estetika.
- d. Mahasiswa dapat melatih *softskill* dan *hardskill* yang berhubungan dengan profesionalitas dunia kerja arsitektur.
- e. Mahasiswa bisa mempersiapkan diri untuk masuk ke dunia kerja, khususnya kemampuan untuk berkolaborasi.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

Pelaksanaan Kerja Praktik dilakukan pada periode selama 5 bulan, terhitung dari tanggal 24 Mei 2021 hingga 29 Oktober 2021. Kerja Praktik dilaksanakan dari hari Senin hingga Jumat pada pukul 09.00 - 18.00 WIB dengan total kerja 8 jam per hari, tidak termasuk dengan jam makan siang. Kerja Praktik yang dilaksanakan dibagi menjadi dua bagian *shift* yaitu *Work from Office* dan *Work from Home* dikarenakan terjadinya pandemi *Covid-19* yang kembali muncul sehingga pemerintah mengeluarkan PPKM bertahap sesuai level pada lokasi-lokasi yang berzona merah. Penulis melakukan Kerja Praktik mematuhi shift yang dijadwalkan untuk *work from office* dan *work from home* selama total 872 jam.

Prosedur pelaksanaan Kerja Praktik yang dilakukan adalah penulis mulai mengirim surel kepada PT. Atelier Riri Kreasindo yang berisikan Portfolio Arsitektur milik penulis semasa kuliah (2018-2021) serta CV pada tanggal 21 April 2021. Surel yang dikirimkan tersebut akhirnya mendapat balasan oleh HR Atelier

Riri pada 22 April 2021 dengan kabar bahwa penulis mendapatkan kesempatan untuk *interview* pada hari Senin, 26 April 2021 pukul 14.00 via Zoom Meeting. Setelah melakukan interview oleh HR dan beberapa arsitek PT. Atelier Riri Kreasindo, penulis dihubungi pada tanggal 4 Mei 2021 bahwa lolos tahap *interview* dan diperkenankan untuk melakukan Kerja Praktik selama 5 bulan terhitung dari tanggal 24 Mei 2021. Tahap akhir adalah penulis menyelesaikan Kerja Praktik dan mendapatkan surat pernyataan selesai Kerja Praktik dari perusahaan.